

Brandbergerblatt



2

Gästeehrung

Für ihren 10. Aufenthalt in Brandberg wurden am 11. Juli 2012 Fam. Gertrude und Stefan Thalhammer mit Sabrina aus Kapellen/A bei Fam. Erika und Werner Spitaler geehrt.



Die Gastgeber und die Gemeinde gratulieren zu dieser Ehrung und bedanken sich für die jahrelange Treue zu Brandberg.

Volksmusik im Mitterstall

Für Freunde echter Volksmusik war die 1. Veranstaltung in der "Mitterstall - Reme" ein echter Leckerbissen. Franz Posch und der Mittenwalder Zwoagsang begeisterten durch ihr Spiel und den zu Herzen gehenden Gesang, die Stualausmusig steuerte die typischen Zillertaler Geigenstücke bei und die Brandberger Bläser begrüßten mit ihren schönen Weisen die Besucher.

Auch das kulinarische Angebot trug maßgeblich zum Gelingen dieser Veranstaltung bei.

Ein herzliches Danke an alle Helfer und Beteiligten für diesen stimmungsvollen Abend!



Murenabgang

Am 10. Juli 2012, kurz vor 20.00 Uhr hat, nach einem starken Unwetter, eine riesige Mure aus dem „Scheißbach“ die Zillergundstrasse auf einer Länge von beinahe 100 Metern und einer Höhe bis zu 5 Metern verlegt. Auf Grund eines Augenzeugen konnte schon bald nach dem Ereignis festgestellt werden, dass keine Personen oder Fahrzeuge verschüttet wurden. Nach der sofortigen Alarmierung der Landeswarnzentrale wurde vom zuständigen Landesgeologen DI Schroll vor Ort die Sachlage abgeklärt und umgehend die notwendigen Maßnahmen eingeleitet. Mit Hilfe von schwerem Gerät, 3 Bagger, und dem Einsatz der Arbeiter der Verbund AG konnte der Straßenabschnitt zügig geräumt, und am 12. Juli wieder freigegeben werden. Die Gemeinde Brandberg bedankt sich bei allen Beteiligten für Ihren Einsatz und Ihr umsichtiges Handeln und bei den Betroffenen für Ihre Geduld und Ihr Verständnis.



Nach dem Ereignis festgestellt werden, dass keine Personen oder Fahrzeuge verschüttet wurden. Nach der sofortigen Alarmierung der Landeswarnzentrale wurde vom zuständigen Landesgeologen DI Schroll vor Ort die Sachlage abgeklärt und umgehend die notwendigen Maßnahmen eingeleitet. Mit Hilfe von schwerem Gerät, 3 Bagger, und dem Einsatz der Arbeiter der Verbund AG konnte der Straßenabschnitt zügig geräumt, und am 12. Juli wieder freigegeben werden. Die Gemeinde Brandberg bedankt sich bei allen Beteiligten für Ihren Einsatz und Ihr umsichtiges Handeln und bei den Betroffenen für Ihre Geduld und Ihr Verständnis.

Das Dorf der „Handwerks-Meister“



Brandberg zählt trotz seiner Größe zu den wenigen Gemeinden Tirols, die beinahe bei jeder Meisterverleihung vertreten sind.

Wiederum konnten zwei Brandberger im Beisein von Bürgermeister Heinz Ebenbichler Ihre Meisterbriefe übernehmen. Beim Galaabend im Kurhaus in Hall am 31. Mai 2012 konnten Stock Martin im Fachgebiet Elektrotechnik und Wurm Christian in den Fachgebieten Heiztechnik und Gas- und Sanitärtechnik in würdigem Rahmen den Lohn Ihrer Bemühungen ernten.

Die Gemeinde gratuliert den neuen Meistern herzlich und wünscht viel Erfolg für die weitere Berufslaufbahn.